

AENA cómplice de SAERCO poniendo en peligro vidas humanas en los aeropuertos que el proveedor de servicios de control de tránsito aéreo gestiona.

El sindicato CCOO advierte sobre las graves consecuencias que puede tener la reciente adjudicación por parte de AENA de servicios de control de tránsito aéreo a la empresa SAERCO, cuya oferta económica, calificada como temeraria, compromete la calidad del servicio, precariza al personal y pone en riesgo la seguridad del espacio aéreo gestionado en el Estado español.

Miércoles, 07 de mayo de 2025

Desde **CCOO** queremos alertar públicamente sobre la grave irresponsabilidad que supone la última adjudicación de servicios de control aéreo a la empresa SAERCO en el marco de la licitación convocada por AENA.

SAERCO ha presentado una oferta temeraria, basada en bajas económicas insostenibles, que no garantizan ni la calidad del servicio ni la seguridad operacional exigida en el ámbito aeronáutico. Esta estrategia de ofertar muy por debajo de los costes reales de operación pone en serio riesgo la seguridad de las aeronaves, de las tripulaciones y de los pasajeros.

La licitación de AENA, en lugar de priorizar la calidad, la solvencia técnica y la seguridad operacional, ha favorecido la adjudicación a la oferta más baja económicamente, desoyendo los principios de seguridad que deberían regir en cualquier procedimiento relacionado con el control del tráfico aéreo.

Esta situación amenaza directamente el cumplimiento de las normativas nacionales e internacionales de seguridad aérea, vulnerando recomendaciones de organismos como la OACI (Organización de Aviación Civil Internacional) y la EASA (Agencia Europea de Seguridad Aérea), que exigen que la prestación de servicios de navegación aérea esté basada en estándares de máxima seguridad, y no en criterios estrictamente económicos.



El personal controlador expuesto a condiciones laborales precarizadas, sobrecarga de trabajo y presión operativa por falta de recursos humanos, económicos y técnicos supone un peligro real que puede comprometer la integridad del espacio aéreo español.

Exigimos a AENA la revisión inmediata de esta adjudicación y que las autoridades aeronáuticas velen, por encima de cualquier interés económico, por la seguridad de los usuarios y del sistema de navegación aérea en nuestro país.

La seguridad no puede estar en venta.

Para más información contactar con:

Iván Rodríguez Giménez - Responsable de comunicación y rrss

ivan.rodriguez@fsc.ccoo.es

629 719 733